

ここにこハウス医療福祉センター入所ご利用の皆様
新型コロナウイルス（COVID-19）の感染対応について～第28報～

2021年6月25日
施設長 河崎洋子

いつも当センターの運営にご協力いただき有難うございます。

新型コロナウイルス第4波がようやく落ち着き6月20日に緊急事態宣言が解除となりました。しかし変異株の脅威やオリンピック開催に伴う人流の増加に伴い、8月前後には第5波に見舞われるとの専門家の予測が出ています。兵庫県は蔓延防止等重点措置へ移行となりましたので当センターでも感染対策は引き続き厳戒体制で臨みたいと考えています。

当センターでは医療従事者の余剰ワクチンを活用してワクチン接種が順調に進み、6月21日に対象となる全ての入所利用者様の2回目の接種が完了しました。ワクチン2回目終了後10日から2週間で感染予防効果が90%以上得られると報告されていますので、7月1日よりロードマップの一部改訂を予定しています。つきましては、7月中は対面の面会を1回15分でご案内させていただきます。なお、面会予約は6月28日（月）より受付を開始します。行政からは緊急の場合を除き対面の面会は極力避けるようにとの指導が出ているところですので、神戸市内の感染者数が再度増加した場合は速やかにリモートに変更させて頂く予定です。8月以降に対面の面会をご案内できるかは現時点では未定ですので、感染状況により改めて7月下旬に判断する予定です。

今後感染状況に応じて適切に対応策を見極めていく所存ですので、ご協力よろしくお願い申し上げます。